

Boson de Higgs : 10 ans après, l'aventure continue



ID de Contribution: 2

Type: Non spécifié

De la génèse des instruments à la découverte

mercredi 6 juillet 2022 10:10 (30 minutes)

La découverte du boson de Higgs en 2012 est l'aboutissement de deux décennies de recherche. De la conception des détecteurs du LHC à leur construction, de la prise de données à leur analyse en un temps record, les technicien(ne)s, ingénieur(e)s et physicien(ne)s de l'IN2P3 ont contribué à toutes les étapes de cette odyssée.

Orateur: WINGERTER-SEEZ, Isabelle